

Pressebericht Sommerfest 2024 - KG Bunte Kuh Walporzheim

Am 06. und 07. Juli veranstalteten die Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim mit Prinzessin Michaela II. Rietz mit Adjutantinnen Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads, sowie Jugendprinzessin Anna II. Gies mit Adjutantinnen Ellena Rietz ihr diesjähriges Kinder- und Sommerfest.

Das Fest startete Samstag um 11 Uhr mit der Öffnung des Bierbrunnens.

Um 13 Uhr hatte Elferratsvorsitzender Michael Knickmeier zum Elferratstreffen eingeladen.

Präsident Stefan Jacobs hatte ein großes Musikquiz vorbereitet.

Es wurde ab 16 Uhr durchgeführt und sorgte für reichlich Spaß und Unterhaltung.

Er wurde bei der Durchführung von Mary und Jacky Jacobs unterstützt.

Es gewannen:

Bei den Kindern :

1. Anna II. Gies
2. Senna Fuchs
3. -

Bei den Erwachsenen:

1. Birgit Lanzerath
2. Jacqueline Lay
3. Thomas Rösch & Celine Klein

Ein Dank an alle Sponsoren des Sommerfestes und des Kinderzeltlagers, insbesondere den Firmen Getränke Visang, EDEKA-Markt Rudolphi, Kreissparkasse Ahrweiler, VR-Bank RheinAhrEifel e.G., Autohaus Baum, Stickerei Atzl, Brauerei Hatz-Monniger aus der Pfalz und viele mehr, ohne deren Hilfe solche Unternehmungen nicht stattfinden können.

Nachmittags zog die Bimmelbahn ihre Kreise. Tombola und Schätzspiel unterhielten die Leute, die es sich bei Kaffee und Kuchen gut gehen ließen.

Am Abend von 18 bis 23 Uhr unterhielten Dä Rotti & Co. Die Gäste mit Live-Musik.

Die ganze übrige Zeit am Samstag, wie auch am Sonntag unterhielt DJ Tom Floyd alias Thomas Rösch, in genialer Art und Weise, das Publikum.

So wurde an diesem Abend noch bis tief in die Nacht gefeiert. Für die Beschallung und Lichteffekte während des ganzen Sommerfestes zeichnete Ahrweiler-Showtechnik verantwortlich.

Am Sonntagvormittag ging es mit dem musikalischen Frühschoppen weiter.

Hier unterhielten die Freunde der Spielmannszug Ahrweiler die Gäste in herausragender Art und Weise.

An den Tagen waren die Karnevalisten der Rot-Weißen Husaren Andernach, KG „Grün-Weiß Esch“, KG „Neuenahrer Wendbögele“, KG „Rot-Weiß“ Bachem, sowie alle Ortsvereine mit Abordnungen zu Gast.

Von Seiten der Sponsoren konnten u.a. Edgar Flohe von der Schreinerei Flohe, Werner Gies von Elektro Witsch, Andreas Visang von Getränke Visang, Michael Baum vom Autohaus Baum, Christian Münster von der Druckerei Münster, Heinz Schlagwein von Kfz- und Landtechnik Schlagwein begrüßt werden. Alle an dieser Stelle aufzuzählen würde zu weit führen.

Sie alle demonstrierten so die Verbundenheit zu den Walporzheimer Karnevalisten. Die Vertreterin des Walporzheimer Kinderkarnevals Sonja Noack mit Unterstützung von Alina Hammes veranstaltete für die Kinder eine Olympiade mit vielen tollen Spielen und natürlich Preise für die Kinder.

Auch wurde Kinderschminken angeboten und durch Amelie Gotter Glitzertatoos. Eine Tombola und ein Schätzspiel wurden durchgeführt und erzielten hohes Ansehen.

Bei dem Schätzspiel war zu erraten wie viele Stück Aderendhülsen in einem großen Glas von Jugendprinzessin Anna II. zu finden waren.

Bei der Jugend gab es Eisgutscheine und bei den Erwachsenen Bierpreise, die die anwesenden Gewinner, entgegen nehmen konnten und den nicht Anwesenden wurde die Gutscheine natürlich zu Hause ausgehändigt.

Die richtige Lösung war: **3526**.

Es gewannen:

Bei der Jugend :

1. Eva Bensberg 3216
2. Celine Klein 1874
3. Jakob Dederich 1429

Bei den Erwachsenen:

1. Birgit Lanzerath 3333
2. Fanz-Josef Lanzerath 2800
3. Guido Schwiperich 4444

Dank dem Traktor und dem Einsatz von Timo Großgart konnte an beiden Tagen die Bimmelbahn der KG durchs Dorf ziehen und erfreuten so Klein und Groß.

Das Kuchenteam versorgte die Gäste mit leckerem Kuchen und Kaffee.

Hier gilt der Dank den zahlreichen Spendern des Kuchens.

Die Besatzungen des Imbisses versorgten die Gäste mit warmen Speisen und der Bierpavillon lud zu kühlen Getränken ein.

Es war wieder ein rundum gelungenes Fest.

Die Walporzheimer Karnevalisten möchten sich auf diesem Wege bei allen für die Unterstützung bedanken, die, in welcher Form auch immer, erfolgte.

Egal ob von der Dorfbevölkerung, den befreundeten Vereinen, Spendern von Kuchen, den Sponsoren. Sie alle haben zum Erfolg des Festes beigetragen und haben damit die Jugendarbeit der Walporzheimer Karnevalisten unterstützt.

Wer ansonsten noch Interesse hat im Walporzheimer Karneval mitzumischen, der wende sich über den 1. Vorsitzenden Hardy Mies, unter

kg.bunte.kuh@freenet.de oder über www.kg-bunte-kuh.de an die Walporzheimer Karnevalisten.